



Illuminations de Noël : les habitants récompensés de leur créativité

Les gagnants sont repartis avec un bon d'achat et une illumination pour l'année prochaine.

La municipalité a remis, lundi soir à la mairie, les prix des illuminations aux vingt familles qui ont participé au concours de fin d'année.

« Les membres du jury sont passés entre Noël et le Nouvel An devant les maisons pour déterminer, en fonction de la disposition ou du choix des illuminations, les prix à remettre » a expliqué l'adjointe à l'animation, Édith Juhin. « Mais ça n'a pas été simple de départager les différents participants, notamment à cause de la diversité des décorations » a-t-elle poursuivi avant de remettre les prix aux heureux gagnants.

Bons d'achats et décorations

Cette année, chacun a reçu un bon d'achat allant de 15 à 30 euros, ainsi qu'une illumination pour décorer leur maison l'année prochaine.

Le jury a départagé les illuminations en deux catégories : fenêtres et façades. •

Catégorie fenêtres.- 1 : David Bomy ; 2 : Pierre-Yves Leprêtre ; 3 : Nadia Varlet ; 4 : Sophie Varlet ; 5 : José Ramet.

Catégorie jardins.- 1 : Juliette Gravelard ; 2 : Jacqueline Ducrocq ; 3 : Lucas et Loïc Routier ; 4 : Flavie et Timéo Duhamel ; 5 : Eveline Pierru.